

Auslandspraktikum in Kalajoki, Finnland

(Pia: 14. Januar 2024 - 02. Februar 2024)

Von Sonntag, 14. Januar 2024 bis Freitag, 02. Februar 2024 absolvierte Pia (EF) mit Hilfe des Erasmus+-Programms ein Praktikum an zwei Schulen der Stadt Kalajoki, Finnland, wovon sie im Folgenden selbst berichtet:

In den letzten drei Wochen hatte ich die unglaubliche Möglichkeit, an einem Erasmus+-Praktikum in Finnland teilzunehmen. Ich durfte in zwei verschiedenen Schulen arbeiten und habe dabei viele neue Erfahrungen gemacht. In der ersten Schule, in der ich geholfen habe, ging es darum, die Lehrer bei ihrer täglichen Arbeit zu unterstützen und den Schülern bei ihren Aufgaben zu helfen. Es war faszinierend zu sehen, wie das finnische Bildungssystem funktioniert und wie die Lehrer ihre Unterrichtsmethoden an die Bedürfnisse der Schüler anpassen. Außerdem konnte ich viel über die Kultur und die Traditionen Finnlands lernen, indem ich mit den Schülern und den Lehrern interagiert habe.

In der zweiten Schule habe ich in einer Einrichtung für Kinder mit Behinderungen gearbeitet. Diese Erfahrung war besonders bewegend und hat mir gezeigt, wie wichtig es ist, jedem Kind die bestmögliche Bildung und Unterstützung zukommen zu lassen.

Abseits meiner Arbeit in den Schulen hatte ich das Glück, bei einer sehr netten Gastfamilie untergebracht zu sein. Sie haben mich herzlich aufgenommen und mir geholfen, mich in Finnland zurechtzufinden. Wir haben gemeinsam traditionelle finnische Gerichte gekocht, Ausflüge unternommen und viele interessante Gespräche geführt.

Insgesamt war mein Erasmus+-Praktikum in Finnland eine unvergessliche Erfahrung, die mir viele neue Einblicke gegeben hat und mich persönlich weitergebracht hat. Ich kann jedem nur empfehlen, an einem Erasmus+-Projekt teilzunehmen, um neue Länder und Kulturen kennenzulernen und wertvolle Erfahrungen zu sammeln

Pia (EF)



Erasmus+
Enriching lives, opening minds.



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Von der Europäischen Union finanziert. Die geäußerten Ansichten und Meinungen entsprechen jedoch ausschließlich denen des Autors bzw. der Autoren und spiegeln nicht zwingend die der Europäischen Union oder der Nationalen Agentur wider. Weder die Europäische Union noch die Nationale Agentur können dafür verantwortlich gemacht werden.